

сумки, backpacks, laptop bags, ipad sleeve, digital camera bags.

Москва, Россия

рюкзак, сумки для ноутбука, сумки для iPad, сумки для цифровых камер, кошельки, сумки для CD и другое.
backpacks, laptop bags, ipad sleeve, digital camera bags, CD wallets

Guangzhou Kingslong Bag & Case Co., Ltd established in 2000, is one of the most professional manufacturers in laptop bags, CD wallets and digital camera bags, known for the delicate workmanship and innovative design. With 15000 square meters factory, 560 skillful workers, 18 R&D Engineers, senior QC persons, and advanced equipments, we have been approved ISO9001:2000 and created our trusted brand-kingslong in the world textile and computer accessories industry. In order to satisfy different demands from various markets, also insist the principle of innovating for development, we continuously strive to improve our production capability and efficiency, with strict controlling on quality, initiative on products exploration and best services to all the customers. We, Kingslong sincerely would like to seek and develop long terms cooperation with all the people for bag manufacturing.

Guangzhou Kingslong Bag & Case Co., Ltd создана в 2000 году, является одним из наиболее профессиональных производителей в области производства сумок для ноутбука, сумок для CD, цифровых камер, известный художественными произведениями и инновационный дизайн.

С 15000 квадратных метров завода, 560 умелых работников, 18 инженеров по научным исследованиям и разработкам, Управление по Контролю качества, и современное оборудование, Сертификаты ISO9001: 2000 и создан наш известный бренд-kingslong в мировой текстильной промышленности и компьютерных аксессуаров.

Для того, чтобы удовлетворить различные требования различных рынков, а также настаивают на принципе инновационный для развития, мы постоянно стремимся улучшить наши возможности производства и эффективности, со строгим контроль качества, инициатива по исследованию продуктов и лучшие услуги для всех клиентов.

Мы, Kingslong искренне хотелось бы, чтобы искать и разраба

Цена: Договорная

Тип объявления:
Продам, продажа, продаю

Торг: уместен

Tanzie Chen**86-20-23556377****Rm208, Yuanjing Building,
No.899 Sanyuanli Road, Baiyun
Zone, Guangzhou, China**